

チームプレー光る!

府障教
青年部主催

府障教ニュース

大阪府立障害児
学校教職員組合
大阪市天王寺区
東高津町7 11
府教育会館704号
(TEL)6765-8904
(FAX)6765-8905

新歓バレーボール大会

4月23日、府障教青年部主催の新歓バレーボール大会を堺聴覚支援学校にて行いました。11分会から青年を中心に約130人の参加がありました。バレーボール経験者の参加が中心で鋭いスパイクが飛び交う、ガンガンリーグと、柔らかいボールを使って初心者も参加しやすいゆるゆるリーグに分かれて試合を行い、どちらも大いに盛り上がりました。トーナメント形式の、ガンガンリーグでは白熱の試合の結果、佐野支援学校分会が優勝に輝きました。

佐野支援学校、連覇!



優勝した佐野支援学校のみなさん

ゆるゆるリーグには、10分会11チームが参加しました。10点先取の2セットゲームというルールのため、スピーディーな試合展開で、たくさん交流試合を持つことができました。「ゆるゆる」とはいえ、試合が始まれば熱が入り、好プレーが続く!ラリーが続くと歓声が湧き上がりました(時折笑い起こる珍プレーも?)。おさんが参加のチームもあり、アットホームな雰囲気の中、ソフトバレーボールの球の動きに翻弄されながらも、各チームと

ゆるゆるリーグには、10分会11チームが参加しました。10点先取の2セットゲームというルールのため、スピーディーな試合展開で、たくさん交流試合を持つことができました。「ゆるゆる」とはいえ、試合が始まれば熱が入り、好プレーが続く!ラリーが続くと歓声が湧き上がりました(時折笑い起こる珍プレーも?)。おさんが参加のチームもあり、アットホームな雰囲気の中、ソフトバレーボールの球の動きに翻弄されながらも、各チームと



白熱した試合が展開!

もに息の合ったプレーが見られました。ガンガンリーグは、9分会9チームの参加でした。こちらは20点先取のルールで行いました。くじびきで対戦校を決めました。実力が五分五分で3セット目までもつれこむ展開も多く、日ごろのチームワークを発揮して、レシーブ、トス、アタック!の連携プレーでねばりの試合が見られました。

決勝戦は、昨年優勝の佐野支援分会VS開校2年目の枚方支援分会でした。連続する好プレーに見ている方もいぞろぞろ!「かっこいい!」と声援に熱が入る中で僅差のまま試合は進み、最後までどちらが勝つか!といった雰囲気でした。熱戦の結果、見事に3セット目を制したのは佐野支援分会で、2年連続の優勝となりました!

参加者のみなさんの感想です!

年に1度のバレー大会、楽しみにしていました!レベルも高くて楽しかったです。大会に向けて練習をしたり、「応援だけ行くよー」と言って来てくれる人がいたり、たくさんの人とのつながりができました。当日も勝敗以上のものが汗を流して得る事ができました。4月ということと周りの人となじめていなかったのですが、このバレーボール大会を通して、たくさんの人と交流することができました。ゆるゆるチームでバレーボールが苦手な私でも楽しめました。こんなにも元気な先生方がたくさんいることがうれしかったです!

府障教ホームページアドレス <http://www1a.biglobe.ne.jp/fushou/> Eメール アドレス : fushoukyou_1@mtb.biglobe.ne.jp



熊本県を中心とした地震で被害が拡大している中、政府の震災対応には、本当に被災者被災地に向き合っているのか」と多くの疑問の声もあがっています。何よりも、震源域が九州を横断して拡大し、今後どのように地震が広がるのか予測がつかないもとで、鹿児島県の川内原発を稼働させていることです。ひずみの残る活断層の南西部の先に原発があり、住民の不安が広がっています。地震被害で交通網が寸断され、万が一事故が起きた際の避難には、大きな支障が生まれることが懸念されます。しかし、政府は「今のところ安全上の問題は無いと判断された」と停止の検討すら行おうとしません。

災害支援活動に、米軍のオスプレイが投入されていることも疑問視されています。元自衛官の一人は、自衛隊が持っているCH47ヘリのほうが積載量が多く、着陸できる場所を選ばずオスプレイよりも機動性が高い」と述べています。中谷防衛大臣は、米軍から協力の申し出があった」と当初は説明していましたが、実は日本政府の方から要請していたことも、米軍の発表などから明らかになっています。オスプレイ宣伝のために災害を使う」との批判があがるのも当然です。

さらに政府は、TPP審議の先送りを求めた野党の主張を退け、18日には衆議院TPP特別委員会の再開を強行しました。自民党幹部も安倍首相の意向による再開であることを明らかにしており、震災対策よりもTPPを優先したと言われている方も少なくありません。今政治に求められているのは、党派を超えて被災者の救援と被災地支援に全力をあげることです。

「めざとも学習会」を開催します！

臨時教職員のみなさんからの要望・相談を受けます！

教員採用選考に向けた学習会「めざとも学習会」を、今年も開催します。「めざとも」は「めざとも」仲間ととも」の略で、臨時教員として働きながら採用選考を受験し、仲間と支え合いながら正規採用をめざすことを大切にしている学習会です。

今年、5月21日、6月11日、6月25日の3回開催されます。既に各分会から配布されている、案内チラシの八ガキ部分を切り取って、記入・郵送して申し込んでください。手元にチラシがない方は、事務局(0667682330 大阪教職員組合内)に直接お電話で、チラシが手元ないけれど、学習会に参加したいとお伝えください。

また、青年の講師組合員は参加費を青年部から全額補助します。ですので、今回を期に加入をお勧めします。

府障教は府教委に対して、定数内講師・産育休等の代替ではなく、本来、正規教員を配置すべき教員定数内の講師の大幅縮減をはかるために、

教諭の新規採用枠を大幅に拡大するよう求めています。長年臨時教員として勤務している人たちが、その経験を正当に評価され、より多く教諭として採用されるべきだと考え、府教委との交渉で訴えてきました。また、賃金等の労働条件は、教諭であっても、臨時的任用の講師であっても、同等の

ものであるべきだと考えます。府障教には、多くの人からも同様の思いが寄せられており、そうした要求を実現するために、臨時教職員問題対策部略

は、本校のいいところ」をリレートークしました。バンドやスポーツなど集う場所がたくさんある「自由な雰囲気」な状況になっています。また、

私たちが粘り強いとりくみに



4月1日、あいにくの雨の中、今年も分会から任命式会場まで初任者のお迎えに行きました。不安と緊張でいっぱいだったという自身の経験から、「少しでも気持ちを軽くしてもらえたら」との思いで、多くの組合員がお迎え役を引き受けてくれました。

初任者一人ひとりの名前を書いたのぼりを持って宣伝していると、遠くからのぼりを見つけて、東大阪支援学校です」と初任の方が声をかけてくださる場面もありました。任命式後、学校のことや通勤のことなどを話しながら、いっしょに学校に向かいました。

昼休みには、新しく東大阪支援学校に来られた方々を歓迎し、昼食会をひらきました。新転任の先生方には自己紹介をしていただき、先輩方から

は、「本校のいいところ」をリレートークしました。バンドやスポーツなど集う場所がた

くさんある「自由な雰囲気」な状況になっています。また、

私たちが粘り強いとりくみに

せました。今年度もゆとりと働きがいをもって、子どもたちと向き合える職場づくりをめざして分会活動を展開していきます。

より、少しずつですが採用のあり方が改善されてきています。

新しい仲間を迎え、各分会での趣向を凝らした新歓のとりくみ (その2)

「本校のいいところをリレートーク」 東大阪支援学校分会

4月1日、あいにくの雨の中、今年も分会から任命式会場まで初任者のお迎えに行きました。不安と緊張でいっぱいだったという自身の経験から、「少しでも気持ちを軽くしてもらえたら」との思いで、多くの組合員がお迎え役を引き受けてくれました。



専科ではない教科の授業づくりをどうのりこえてきましたか？
小島良平 (堺支援学校分会) 9年目

子どもたちの課題に合わせて、あるいはそれぞれの学校の事情で、自分の専門(免許)以外の教科を受け持つことは、支援学校ではよくあることです。永年勤めていると当たり前になってしま

いますが、初めて支援学校に来られた先生方には、大変だと思います。私自身は、高等学校世界史で採用されてから20年以上、ずっと支援学校に勤めてきました。その間一度も世界史の授業をしたことはありません。一方で、音楽以外の教科(カリキュラム上それに相当するものも含めて)は、一度は担当したことがあります。

専門でない教科を初めて受け持つ場合、一人で全て考えて準備することはとても大変なことです。私は今でも、同僚の先生に教えてもらったり、教材を借りることがよくあります。あなたがいい授業をしているな」とか、「いい教材を持っているな」と感じている先生に、積極的にいろいろ聞いてみてください。その積み重ねが良い実践を広げ、一人ひとりの力にもなると、私は考えています。(増賀正志 豊中支援学校分会 24年目)



(臨時教職員問題対策部)